



## Une année exceptionnelle !!!

publié le 07/04/2016

Les semaines se suivent et les excellents résultats se succèdent à l'association sportive du collège Fromentin. Après la prometteuse 4ème place des benjamins aux championnats départementaux de badminton, la section sportive basket-ball a terminé 13ème lors de sa première participation aux championnats de France à Nanterre. Dans le même temps, les basketteurs minimes de l'établissement sont devenus successivement champions départementaux puis champions académiques à Angoulême.

Les derniers résultats obtenus par la section escalade sont tout aussi remarquables. Le titre de champion départemental avait été décroché à Saintes le 16 mars, et, ce mercredi, les deux grimpeuses et les deux grimpeurs membres de l'équipe du collège sont devenus champions académiques ! Ce titre leur permettra de participer aux championnats de France courant mai à Pantin, une grande première pour le collège Fromentin !

Pendant que les planchistes de la section sportive préparent leurs valises pour aller défendre les couleurs du collège pour les championnats de France en Guadeloupe au mois de mai, la section athlétisme vient de qualifier trois équipes pour les championnats départementaux qui auront lieu à La Rochelle début mai.

Un grand MERCI !!! et un énorme BRAVO !!!! aux compétiteurs comme aux jeunes officiels.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.